



THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the Queen's Printer

PARTS I AND II

LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur de la Reine

PARTIES I ET II

Volume 41 Number 02

Whitehorse, February 15, 2022

Volume 41 Numéro 02

Whitehorse, 15 février 2022

PUBLICATION AND SUBSCRIPTION

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the Queen’s Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index	\$75.00
Single issues, Parts I and II.....	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)

In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

ISSN 0715-2213

PUBLICATION ET ABONNEMENT

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçus au plus tard à midi le deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l’Imprimeur de la Reine. Le tarif de publication pour un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d’avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants :

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index).....	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel)	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)

Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d’origine de ces textes.

ISSN 0715-2213





THE YUKON GAZETTE

LA GAZETTE DU YUKON

TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

Item	Page
PART I	
CHANGE OF NAME NOTICES.....	1
APPOINTMENTS.....	2
CARE CONSENT ACT.....	2
MARRIAGE ACT.....	2
TERRITORIAL COURT ACT.....	2
VITAL STATISTICS ACT.....	3
WORKERS' COMPENSATION ACT.....	3
WORKERS' COMPENSATION ACT.....	3
CANNABIS CONTROL AND REGULATION ACT.....	4
CANNABIS CONTROL AND REGULATION ACT.....	4
HOUSING CORPORATION ACT.....	4
LICENSED PRACTICAL NURSES ACT.....	5
MEDICAL PROFESSION ACT.....	5
NOTARIES ACT.....	5
REAL ESTATE AGENTS ACT.....	6
TERRITORIAL COURT ACT.....	7
TERRITORIAL COURT ACT.....	7
MINISTERIAL ORDERS.....	8
TERRITORIAL COURT ACT.....	8
MARRIAGE ACT.....	8
MARRIAGE ACT.....	8
CHIROPRACTORS ACT.....	9
LOTTERY LICENSING ACT.....	9
PROCLAMATIONS.....	10
ACT TO AMEND THE FAMILY PROPERTY AND SUPPORT ACT (2021).....	10

Article	Page
PARTIE I	
AVIS DE CHANGEMENT DE NOM.....	1
NOMINATIONS.....	2
LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS.....	2
LOI SUR LE MARIAGE.....	2
LOI SUR LA COUR TERRITORIALE.....	2
LOI SUR LES STATISTIQUES DE L'ÉTAT CIVIL.....	3
LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL.....	3
LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL.....	3
LOI SUR LE CONTRÔLE ET LA RÉGLEMENTATION DU CANNABIS.....	4
LOI SUR LE CONTRÔLE ET LA RÉGLEMENTATION DU CANNABIS.....	4
LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION.....	4
LOI SUR L'IMMATRICULATION DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS AUXILIAIRES.....	5
LOI SUR LA PROFESSION MÉDICALE.....	5
LOI SUR LES NOTAIRES.....	5
LOI SUR LES AGENTS IMMOBILIERS.....	6
LOI SUR LA COUR TERRITORIALE.....	7
LOI SUR LA COUR TERRITORIALE.....	7
ARRÊTÉS MINISTÉRIELS.....	8
LOI SUR LA COUR TERRITORIALE.....	8
LOI SUR LE MARIAGE.....	8
LOI SUR LE MARIAGE.....	8
LOI SUR LES CHIROPRACTIENS.....	9
LOI SUR LES LICENCES DE LOTERIES.....	9
PROCLAMATIONS.....	10
LOI DE 2021 MODIFIANT LA LOI SUR LE PATRIMOINE FAMILIAL ET L'OBLIGATION ALIMENTAIRE.....	10



TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

PART II

MINISTERIAL ORDERS	11
HIGHWAYS ACT	11
CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT	11
HEALTH INFORMATION PRIVACY AND MANAGEMENT ACT	12
CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT	12
CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT	12
FINANCIAL ADMINISTRATION ACT	13
NOTICES	14

PARTIE II

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS	11
LOI SUR LA VOIRIE	11
LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE	11
LOI SUR LA PROTECTION ET LA GESTION DES RENSEIGNEMENTS MÉDICAUX	12
LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE	12
LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE	12
LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES	13
AVIS	14





PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES

AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name:

Jeanila CABARDO

Previous Name:

Jeanila ATKIN

Dated at Whitehorse, Yukon, this 1 day of February, 2022

APPOINTMENTS

FILED

O.I.C. 2022/01 - 12 January, 2022

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(c) of the *Care Consent Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Paul Battin as a regular member of the Capability and Consent Board made by Order-in-Council 2019/115 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 12 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

FILED

O.I.C. 2022/02 - 12 January, 2022

MARRIAGE ACT

Pursuant to section 24 of the *Marriage Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Robyn Pope is appointed as an issuers of marriage licences.

Dated at Whitehorse, Yukon this 12 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

FILED

O.I.C. 2022/03 - 12 January, 2022

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to paragraph 32(1)(f) of the *Territorial Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Justice Suzanne Duncan is appointed as a member of the Judicial Council of the Territorial Court, effective April 25, 2022, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 12 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

NOMINATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/01 - 12 janvier 2022

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)c) de la *Loi sur le consentement aux soins*, décrète :

1 La nomination de Paul Battin, à titre de membre régulier du Conseil d'examen de la capacité et du consentement, effectuée par le Décret 2019/115, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 12 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/02 - 12 janvier 2022

LOI SUR LE MARIAGE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 24 de la *Loi sur le mariage*, décrète :

1 Robyn Pope est nommée délivreur de licences.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 12 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/03 - 12 janvier 2022

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 32(1)f) de la *Loi sur la Cour territoriale*, décrète :

1 La juge Suzanne Duncan est nommée membre du Conseil de la magistrature de la Cour territoriale, à compter du 25 avril 2022, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 12 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.



FILED

O.I.C. 2022/04 - 12 January, 2022

VITAL STATISTICS ACT

Pursuant to paragraph 29(b) of the *Vital Statistics Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Robyn Pope is appointed as a deputy registrar of vital statistics.

Dated at Whitehorse, Yukon this 12 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

FILED

O.I.C. 2022/05 - 12 January, 2022

WORKERS' COMPENSATION ACT

Pursuant to paragraph 98(1)(b) of the *Workers' Compensation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Richard Wagner is appointed as a member of the board of directors of the Workers' Compensation Health and Safety Board, as a representative of workers, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 12 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

FILED

O.I.C. 2022/06 - 12 January, 2022

WORKERS' COMPENSATION ACT

Pursuant to subsection 98(2) of the *Workers' Compensation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Vicki Hancock is appointed as an alternate member of the board of directors of the Workers' Compensation Health and Safety Board to act as chair during the absence of the chair, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 12 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/04 - 12 janvier 2022

LOI SUR LES STATISTIQUES DE L'ÉTAT CIVIL

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 29b) de la *Loi sur les statistiques de l'état civil*, décrète :

1 Robyn Pope est nommée registraire adjointe des statistiques de l'état civil.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 12 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/05 - 12 janvier 2022

LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 98(1)(b) de la *Loi sur les accidents du travail*, décrète :

1 Richard Wagner est nommé membre du Conseil d'administration de la Commission de la santé et de la sécurité au travail, à titre de représentant des employés, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 12 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/06 - 12 janvier 2022

LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 98(2) de la *Loi sur les accidents du travail*, décrète :

1 Vicki Hancock est nommée membre suppléante du Conseil d'administration de la Commission de la santé et de la sécurité au travail pour assurer la présidence, en cas d'absence du président, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 12 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

FILED

O.I.C. 2022/07 - 17 January, 2022

CANNABIS CONTROL AND REGULATION ACT

Pursuant to subsection 17(1) of the *Cannabis Control and Regulation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 John Farynowski, Cynthia James, Mieke Leonard, David Sloan and Clarence Timmons are appointed as members of the Cannabis Licensing Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 17 day of January, 2022

FILED

O.I.C. 2022/08 - 17 January, 2022

CANNABIS CONTROL AND REGULATION ACT

Pursuant to subsection 17(7) of the *Cannabis Control and Regulation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 David Sloan is appointed as chair of the Cannabis Licensing Board for a three-year term.

2 Mieke Leonard is appointed as vice-chair of the Cannabis Licensing Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 17 day of January, 2022

FILED

O.I.C. 2022/09 - 27 January, 2022

HOUSING CORPORATION ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(a) of the *Housing Corporation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Georgina Nagano is appointed as chair of the Yukon Housing Corporation board of directors effective February 1, 2022, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/07 - 17 janvier 2022

LOI SUR LE CONTRÔLE ET LA RÉGLEMENTATION DU CANNABIS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 17(1) de la *Loi sur le contrôle et la réglementation du cannabis*, décrète :

1 John Farynowski, Cynthia James, Mieke Leonard, David Sloan et Clarence Timmons sont nommés membres de la Régie de délivrance de licences pour le cannabis pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 17 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/08 - 17 janvier 2022

LOI SUR LE CONTRÔLE ET LA RÉGLEMENTATION DU CANNABIS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 17(7) de la *Loi sur le contrôle et la réglementation du cannabis*, décrète :

1 David Sloan est nommé président de la Régie de délivrance de licences pour le cannabis pour un mandat de trois ans.

2 Mieke Leonard est nommée vice-présidente de la Régie de délivrance de licences pour le cannabis pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 17 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/09 - 27 janvier 2022

LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur la Société d'habitation*, décrète :

1 Georgina Nagano est nommée présidente du conseil d'administration de la Société d'habitation du Yukon, à compter du 1^{er} février 2022, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022



FILED

O.I.C. 2022/10 - 27 January, 2022

LICENSED PRACTICAL NURSES ACT

Pursuant to section 2 of the *Licensed Practical Nurses Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Heidi Foley and Samantha Woodbeck, licensed practical nurses, are each appointed as a member of the Licensed Practical Nurses Advisory Committee for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

FILED

O.I.C. 2022/11 - 27 January, 2022

MEDICAL PROFESSION ACT

Pursuant to paragraph 8(1)(b) of the *Medical Profession Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Laurianne Grenier Deschênes, is appointed as a deputy registrar of medical practitioners in Yukon.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

FILED

O.I.C. 2022/12 - 27 January, 2022

NOTARIES ACT

Pursuant to section 15 of the *Notaries Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The following persons are each appointed as a notary public for the period during which they remain employed by the Government of Yukon in the position as specified in this Order:

Ofnilieta Albeos (Accounts Payable Operations Clerk, Finance)

Justice Billy (Revenue Clerk, Finance)

Lyndsay Blais (Human Resource Service Representative, Public Service Commission)

Helen Blattner (Accounts Receivable Clerk, Finance)

Carole Dumont (Revenue Clerk, Finance)

Monishia Liedtke-Thompson (Human Resources Consultant 1, Public Service Commission)

Zuan Lin (Accounts Payable Operations Clerk, Finance)

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/10 - 27 janvier 2022

LOI SUR L'IMMATRICULATION DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS AUXILIAIRES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 2 de la *Loi sur l'immatriculation des infirmières et infirmiers auxiliaires*, décrète :

1 Heidi Foley et Samantha Woodbeck, infirmières auxiliaires immatriculées, sont nommées membres du Comité consultatif des infirmières et infirmiers auxiliaires immatriculés pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/11 - 27 janvier 2022

LOI SUR LA PROFESSION MÉDICALE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 8(1)(b) de la *Loi sur la profession médicale*, décrète :

1 Laurianne Grenier Deschênes est nommée registraire adjointe des médecins au Yukon.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/12 - 27 janvier 2022

LOI SUR LES NOTAIRES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 15 de la *Loi sur les notaires*, décrète :

1 Les personnes suivantes sont nommées notaires pour la période pendant laquelle elles occupent, au sein du gouvernement du Yukon, les postes indiqués dans le présent décret :

Ofnilieta Albeos (commis aux comptes créditeurs (Opérations), Finances)

Justice Billy (commis aux recettes, Finances)

Lyndsay Blais (agente des ressources humaines, Commission de la fonction publique)

Helen Blattner (commis aux comptes clients, Finances)

Carole Dumont (commis aux recettes, Finances)

Monishia Liedtke-Thompson (conseillère en ressources humaines 1, Commission de la fonction publique)

Zuan Lin (commis aux comptes créditeurs (Opérations), Finances)



PART I - APPOINTMENTS

Brooke McNally (Accounts Payable Operations Clerk, Finance)

Nicole Tarr (Training Support Officer, Education)

2 Order-in-Council 2016/91 is amended by replacing the expression "(Senior Human Resources Consultant, Tourism and Culture)" under the appointment of Stephanie Boyle with the expression "(Director, Human Resources, Education)".

3 Order-in-Council 2019/79 is amended by replacing the expression "(Human Resources Consultant, Community Services)" under the appointment of Ashley Galbraith with the expression "(Manager, Human Resources, Education)".

4 Order-in-Council 2019/12 is amended by replacing the expression "(Assistant Chief Electoral Officer, Yukon Legislative Assembly Office)" under the appointment of David Wilkie with the expression "(Licensing and Intake Officer, Community Services)".

5 Order-in-Council 2021/107 is amended by replacing the name "Kelsey Weirsma" with the name "Kelsey Wiersma".

6 Order-in-Council 2021/107 is amended by replacing the name "Shaylea Sembsmoen" with the name "Shaylea Green".

7 Order-in-Council 2021/107 is amended by replacing the name "Kelsey Weirsma" with the name "Kelsey Wiersma".

8 The appointment of the following person as a notary public is revoked:

Heather Steinmann (OIC 2019/141)

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

FILED

O.I.C. 2022/13 - 27 January, 2022

REAL ESTATE AGENTS ACT

Pursuant to subsection 55(1) of the *Real Estate Agents Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Karyn Leslie is appointed as deputy superintendent of real estate.

2 The appointment of Bradley Rowett as deputy superintendent of real estate made by Order-in-Council 2019/125 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

PARTIE I - NOMINATIONS

Brooke McNally (commis aux comptes créditeurs (Opérations), Finances)

Nicole Tarr (agente d'aide à la formation, Éducation)

2 Le Décret 2016/91 est modifié en remplaçant l'expression « (conseillère principale en ressources humaines, Tourisme et Culture) » par l'expression « (directrice, Ressources humaines, Éducation) » dans la nomination de Stephanie Boyle.

3 Le Décret 2019/79 est modifié en remplaçant l'expression « (conseillère en ressources humaines, Services aux collectivités) » par l'expression « (gestionnaire, Ressources humaines, Éducation) » dans la nomination de Ashley Galbraith.

4 Le Décret 2019/12 est modifié en remplaçant l'expression « (directeur adjoint des élections, Bureau de l'Assemblée législative du Yukon) » par l'expression « (agent au traitement des permis et à la réception des demandes, Services aux collectivités) » dans la nomination de David Wilkie.

5 Le Décret 2021/107 est modifié en remplaçant le nom « Kelsey Weirsma » par le nom « Kelsey Wiersma ».

6 Le Décret 2021/107 est modifié en remplaçant le nom « Shaylea Sembsmoen » par le nom « Shaylea Green ».

7 Le Décret 2021/107 est modifié en remplaçant le nom « Kelsey Weirsma » par le nom « Kelsey Wiersma ».

8 La nomination de la personne suivante à titre de notaire est révoquée :

Heather Steinmann (Décret 2019/141)

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/13 - 27 janvier 2022

LOI SUR LES AGENTS IMMOBILIERS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 55(1) de la *Loi sur les agents immobiliers*, décrète :

1 Karyn Leslie est nommée surintendante adjointe des biens réels.

2 La nomination de Bradley Rowett, à titre de surintendant adjoint des biens réels, effectuée par le Décret 2019/125, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022



FILED

O.I.C. 2022/14 - 27 January, 2022

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to paragraph 32(1)(c) of the *Territorial Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Leo Lane is appointed as a member of the Judicial Council of the Territorial Court, effective April 25, 2022, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

FILED

O.I.C. 2022/15 - 27 January, 2022

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to subsection 32(2) of the *Territorial Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Gina Nagano is appointed as a member of the Judicial Council of the Territorial Court for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/14 - 27 janvier 2022

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 32(1)c) de la *Loi sur la Cour territoriale*, décrète :

1 Leo Lane est nommé membre du Conseil de la magistrature de la Cour territoriale, à compter du 25 avril 2022, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/15 - 27 janvier 2022

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 32(2) de la *Loi sur la Cour territoriale*, décrète :

1 Gina Nagano est nommée membre du Conseil de la magistrature de la Cour territoriale pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2022/03 - 14 January, 2022

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to paragraph 57(1)(b) of the *Territorial Court Act*, the Minister of Justice orders

1 The appointment of Robin Bradasch as a justice of the peace made by Order-in-Council 1994/160 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 13 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

FILED

M.O. 2022/08 - 25 January, 2022

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

1 Ruth Wilkinson is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

2 Michael Mckeage is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 16, 2022.

Dated at Whitehorse, Yukon this 24 day of January, 2022

FILED

M.O. 2022/09 - 25 January, 2022

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

1 Stephanie Aubé is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective March 5, 2022.

Dated at Whitehorse, Yukon this 24 day of January, 2022

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/03 - 14 janvier 2022

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

Le ministre de la Justice, conformément au paragraphe 57(1) de la *Loi sur la Cour territoriale*, arrête :

1 La nomination de Robin Bradasch, à titre de juge de paix, effectuée par le Décret 1994/160, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 13 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/08 - 25 janvier 2022

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

1 Ruth Wilkinson est nommée commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

2 Michael Mckeage est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 16 juillet 2022.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 24 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/09 - 25 janvier 2022

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

1 Stephanie Aubé est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 5 mars 2022.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 24 jour de janvier 2022



FILED

M.O. 2022/10 - 31 January, 2022

CHIROPRACTORS ACT

Pursuant to paragraph 2(b) of the *Chiropractors Act*, the Minister of Community Services orders

1 The Manager, Strategic Policy and Programs is appointed as a deputy registrar of chiropractors.

2 The appointment of Bradley Rowett as a deputy registrar of chiropractors made by Ministerial Order 2019/22 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

FILED

M.O. 2022/11 - 31 January, 2022

LOTTERY LICENSING ACT

Pursuant to paragraph 8(b) of the *Lottery Licensing Act*, the Minister of Community Services orders

1 The Manager, Strategic Policy and Programs is appointed as a deputy registrar of lotteries.

1 The appointment of Chris Boodram as a deputy registrar of lotteries made by Ministerial Order 2019/23 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/10 - 31 janvier 2022

LOI SUR LES CHIROPRACTIENS

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à l'alinéa 2b) de la *Loi sur les chiropraticiens*, arrête :

1 Le gestionnaire, politique stratégique et programmes, est nommé registraire adjoint des chiropraticiens.

2 La nomination de Bradley Rowett, à titre de registraire adjoint des chiropraticiens, effectuée par l'Arrêté ministériel 2019/22, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/11 - 31 janvier 2022

LOI SUR LES LICENCES DE LOTERIES

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à l'alinéa 8b) de la *Loi sur les licences de loteries*, arrête :

1 Le gestionnaire, politique stratégique et programmes, est nommé registraire adjoint des loteries.

2 La nomination de Chris Boodram, à titre de registraire adjoint des loteries, effectuée par l'Arrêté ministériel 2019/23, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022



PROCLAMATIONS

FILED

O.I.C. 2022/16 - 27 January, 2022

ACT TO AMEND THE FAMILY PROPERTY AND SUPPORT ACT (2021)

Pursuant to section 3 of the *Act to amend the Family Property and Support Act (2021)*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The *Act to amend the Family Property and Support Act (2021)*, S.Y. 2021, c.6, is proclaimed into force effective March 1, 2022.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of January, 2022

PROCLAMATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/16 - 27 janvier 2022

LOI DE 2021 MODIFIANT LA LOI SUR LE PATRIMOINE FAMILIAL ET L'OBLIGATION ALIMENTAIRE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 3 de la *Loi de 2021 modifiant la loi sur patrimoine familial et l'obligation alimentaire*, décrète :

1 La *Loi de 2021 modifiant la loi sur le patrimoine familial et l'obligation alimentaire*, L.Y. 2021, ch. 6, entre en vigueur le 1^{er} mars 2022.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 jour de janvier 2022





PART II

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2022/01 - 7 January, 2022

HIGHWAYS ACT

Pursuant to the *Highways Act*, the Minister of Highways and Public Works orders

1 Ministerial Order 2021/55 is repealed.

Dated at Whitehorse, Yukon this 7 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

FILED

M.O. 2022/02 - 8 January, 2022

CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT

Pursuant to the *Civil Emergency Measures Act*, the Minister of Community Service orders

1 The *Civil Emergency Measures Health Protection (COVID-19) Order (2021)*, M.O. 2021/56, is repealed and replaced by the attached *Civil Emergency Measures Health Protection (COVID-19) Order (2022)*.

Dated at Whitehorse, Yukon this 8 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

PARTIE II

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/01 - 7 janvier 2022

LOI SUR LA VOIRIE

Le ministre de la Voirie et des Travaux publics, conformément à la *Loi sur la voirie*, arrête :

1 L'Arrêté ministériel 2021/55 est abrogé.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 7 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/02 - 8 janvier 2022

LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la *Loi sur les mesures civiles d'urgence*, arrête :

1 L'Arrêté ministériel de 2021 sur la protection de la santé dans le cadre des mesures civiles d'urgence (COVID-19), Décret 2021/56, est abrogé et remplacé par l'Arrêté ministériel de 2022 sur la protection de la santé dans le cadre des mesures civiles d'urgence (COVID-19) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 8 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

M.O. 2022/04 - 14 January, 2022

HEALTH INFORMATION PRIVACY AND MANAGEMENT ACT

Pursuant to the *Health Information Privacy and Management Act*, the Minister of Health and Social Services orders

1 The attached *Yukon Health Information Network Designation Order* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 13 day of January, 2022

This notice was published in the Yukon News on 28 January 2022.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

M.O. 2022/05 - 18 January, 2022

CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT

Pursuant to the *Civil Emergency Measures Act*, the Minister of Community Services orders

1 The attached *Civil Emergency Measures Education Measures (COVID-19) Order (2022)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of January, 2022

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

M.O. 2022/06 - 18 January, 2022

CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT

Pursuant to the *Civil Emergency Measures Act*, the Minister of Community Services orders

1 The *Civil Emergency Measures Health Protection (COVID-19) Order (2022)*, M.O. 2022/02, is repealed and replaced by the attached *Civil Emergency Measures Health Protection (COVID-19) Order (2022)*.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of January, 2022

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/04 - 14 janvier 2022

LOI SUR LA PROTECTION ET LA GESTION DES RENSEIGNEMENTS MÉDICAUX

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément à la *Loi sur la protection et la gestion des renseignements médicaux*, arrête :

1 Est pris l'*Arrêté portant sur la désignation du réseau d'information sur la santé du Yukon* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 13 jour de janvier 2022

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 28 janvier 2022.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/05 - 18 janvier 2022

LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la *Loi sur les mesures civiles d'urgence*, arrête :

1 Est établi l'*Arrêté ministériel de 2022 sur les mesures civiles d'urgence en matière d'éducation (COVID-19)*.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de janvier 2022

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/06 - 18 janvier 2022

LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la *Loi sur les mesures civiles d'urgence*, arrête :

1 L'*Arrêté ministériel de 2021 sur la protection de la santé dans le cadre des mesures civiles d'urgence (COVID-19)*, Arrêté ministériel 2022/02, est abrogé et remplacé par l'*Arrêté ministériel de 2022 sur la protection de la santé dans le cadre des mesures civiles d'urgence (COVID-19)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de janvier 2022

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



FILED

M.O. 2022/07 - 19 January, 2022

FINANCIAL ADMINISTRATION ACT

Pursuant to the *Financial Administration Act* and section 3 of the *Waste Disposal Sites Regulation*, the Minister of Community Services orders

1 The attached *Waste Disposal Sites Non-Payable Charges Order (2022)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 19 day of January, 2022

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/07 - 19 janvier 2022

LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la *Loi sur la gestion des finances publiques* et à l'article 3 du *Règlement portant sur les installations d'élimination des déchets*, arrête :

1 Est établi l'*Arrêté ministériel de 2022 sur les redevances non payables pour l'usage des installations d'élimination des déchets* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 19 jour de janvier 2022

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



NOTICES

LEGAL PROFESSION ACT, 2017

Copies of the amendments to the Rules of the Law Society of Yukon that were approved by the Executive of the Law Society of Yukon at a meeting held January 5, 2022, to take effect on January 10, 2022 have been filed with the Registrar of Regulations.

Filing Date: January 6, 2022

Regulations Officer: Christine Badcock

The Law Society of Yukon
Suite 304 - 104 Elliott Street
Whitehorse, Yukon
Y1A 0M2

AVIS

LOI DE 2017 SUR LA PROFESSION D'AVOCAT

Des copies des modifications des Règles du Barreau du Yukon, qui ont été approuvées par le bureau du Barreau du Yukon lors d'une réunion tenue le 5 janvier 2022 et entrant en vigueur le 10 janvier 2022, ont été déposées auprès du registraire des règlements.

Date du dépôt : 6 janvier 2022

Registraire des règlements Christine Badcock

Barreau du Yukon
104, rue Elliott
Pièce 304
Whitehorse (Yukon)
Y1A 0M2



